



志紀おおぞらこども園 第13号

発行者：岡内郷子 2024、10、9

乳児さんの運動会かわいかったです！

たくさんのあたたかい人に囲まれてとても賑やかな運動会になりました。当日は、普段と違う雰囲気にとドキドキした子、泣いてしまう子、張り切る子などなど…。様々な姿を見せてくれました。

そんな姿すべてが、とてもとても可愛かったです！！
たくさんのあたたかい感想文もいただきました。ほんの少しですが、ご紹介させていただきます。ありがとうございました。

これからも、子どもたちと一緒にいっぱい楽しい時間を過ごしていきたいと思っています。保護者の方も一緒に楽しんでください。

乳児の運動会の感想文、ありがとうございました

初めての運動会に参加しましたが、あんなにかわいらしい我が子を見て初めて泣きそうになりました。でも何とか耐え、我が子とたわむれて色々遊んだりハイハイする姿も間近で見れて感動を味わって「本当に成長したな」「成長ってすごく早いんだな」「あつという間に色々なことができるようになったね♥」と心の中で思いながら触れ合ってためちやめちや笑顔になっていました。(後略) (ひよこ組保護者)

運動会すごく楽しかったです。入園してすぐは先生にべったりだったのにすごくはしゃいで楽しんでいる姿を見てわらっちゃうと同時に感動しました。普段ものびのびと過ごしているんだろうな～と伝わり嬉しくなりました。帽子にはってあるダンブカーもかわいかったです。ほんとうにありがとうございました。(1歳りす組保護者)

たくさんの観客に最初は緊張で固まったり泣いてしまっていた子どもたちでしたが、少しずつ慣れ遊ぶ姿が見れて自由に動き回り自分のやりたい遊具へ行き楽しそうに遊んで嬉しかったです。途中「ママー(泣)」と淋しくなってしまうけれど切り替えて先生に駆け寄って行く姿に成長を感じれました。先生方のご指導に感謝です。ありがとうございました。(1歳うさぎ組保護者)

大変よかったです(父より)
ぞう組ときりん組で別々で競技をしてくださったので、撮らない時は手拍子したり盛り上げたりできたので雰囲気すごよかったですと思います。(2歳きりん組)

ちょうちょになった娘♥めっちゃかわいらしかったです。前半に1本橋で足を滑らせて落ちましたが、すぐに起き上がり元気に復活◆◆その姿に感動！！成長を感じました。最初から最後までニコニコ全力で楽しんでくれた娘に感謝♥尊敬します。たくさんギューしてほめました。先生方も子どもたちが楽しめるか安心安全に過ごせるか…たくさん考えてくださり愛をたっぷりそいでくださり、ありがとうございました。娘は先生方が大好きなんだなあと感じます。お疲れさまでした。(2歳ぞう組)

次は、幼児クラスの運動会です！！ お家の人に見てもらうことを楽しみにしています！

今年の運動会の学年のテーマは… 3歳は、海の生き物 4歳は、忍者修行 5歳は、にじ組ほし組オリンピックです。どの学年の子どもたちも、目当てをもって取り組んでいます。成長した子どもたちの姿が見れること間違いなし！！
おうちの人たちのあたたかい大きな声援が何よりのパワーになります。ぜひ大きな声で応援してあげてくださいね。それと、お家に帰ったあとは、思いっきりギューと抱きしめてあげてください。(これは私からの宿題です♥^_^)
写真は、予行練習の時の様子です！とてもかわいい場面ばかりでどの写真にしようかと迷いながら選びました！！



こども園で最後の運動会！！クラスで心を通い合わせてバルーンを膨らませます！！技がきまったら大きな拍手をお願いします



5歳のリレーは、迫力満点！！見ごたえいっぱいです！！真剣な顔をして走っている子どもたちを見ると、自然と声を出して応援してしまいますよ～



4歳は、忍者修行がいっぱいのプログラムになっています！！忍まるからもらった衣装をつけて、修行を頑張る子どもたちに大きな声援をお願いします。



何をしててもかわいい3歳さん！きっと当日は、いつもと違う雰囲気にとドキドキしてしまうこともあると思います。そんな子どもたちの姿もあたたかく受けとめてあげてくださいね。